



El presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, encabezó la Reunión Bilateral México-República de la India



Boletín No.2439

El presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, encabezó la Reunión Bilateral México-República de la India

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, encabezó en San Lázaro la Reunión Bilateral México-República de la India, que tiene como objetivo estrechar las relaciones diplomáticas entre ambas naciones desde un nivel parlamentario.

Creel Miranda informó que actualmente entre el Gobierno de México y la República de la India existen 10 acuerdos y tratados internacionales en asuntos aduaneros y para el intercambio cultural.

Destacó el acuerdo internacional entre ambas naciones referente al capítulo de ciencia y tecnología, ya que resulta fundamental para el impulso del desarrollo y bienestar, y en lo cual la India ya cuenta con avances extraordinarios.

“La reunión bilateral entre India y México en la Cámara de Diputados nos complace mucho porque es momento de estrechar nuestras relaciones diplomáticas desde el ámbito parlamentario y también por los vínculos que ya existen”, mencionó.

El presidente de la Mesa Directiva de la LXV Legislatura recordó que la cultura de India como la de México tienen raíces muy profundas y en común, ambos tienen pueblos originarios desde tiempos milenarios.

Otra característica en similitud, añadió, es que actualmente la India y México cuentan con conglomerados poblacionales muy grandes; tan solo en la metrópoli mexicana radican más de 20 millones de habitantes.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

02/09/2022

LEGISLATIVO

Por su parte, el presidente de la Cámara de Representantes (Lok Sabha), Om Birla, informó que entre los primeros acuerdos es que una delegación de diputados mexicanos visite la India para impulsar más acuerdos bilaterales entre ambos países.

“Espero que su visita pronto a la India, junto con la delegación de otros diputados, traiga más diálogo entre nuestros países para que podamos seguir trabajando con responsabilidad para el bienestar de nuestros pueblos”, afirmó Om Birla

El presidente de la Cámara de Representantes (Lok Sabha) extendió sus felicitaciones a Santiago Creel ante su recién nombramiento como presidente de la Cámara de Diputados de México. “Estoy seguro que pronto nos veremos en otras plataformas internacionales para seguir trabajando estrechamente para el bienestar de todos”, dijo.

Al evento asistieron además el presidente del Grupo de Amistad, México-República de la India, Salvador Caro Cabrera (MC) y el diputado federal Alfredo Femat Bañuelos (PT), quien preside la Comisión de Relaciones Exteriores.